

# Генетика Sexcel™ - Правила работы с семенем в соломинках

Опыт использования нашей генетики является приоритетом для ABS Global. Каждый эякулят быков ABS проходит серию строгих проверок качества, чтобы гарантировать, что любая проданная соломинка соответствует нашим высоким стандартам.

Чтобы получить наилучшие результаты использования генетики Sexcel™, следуйте нашим протоколам выращивания телок, доступным на сайте [www.abssexcel.com](http://www.abssexcel.com), и придерживаетесь следующего протокола работы с соломинками:

## 1. Идентификация и перемещение соломинки

- Используйте инвентарную карточку сосуда, чтобы определить месторасположение стакана/ гоблета, в котором хранятся соломинки.
- Никогда не поднимайте стакан/гоблет выше линии замерзания в сосуде.
- Если соломинку не удастся идентифицировать в течение 10 секунд, опустите стакан/ гоблет обратно в жидкий азот как минимум на 10 секунд, прежде чем продолжить идентификацию.
- Не берите соломинки 0,25 см<sup>3</sup> руками, используйте для этого специальный пинцет.

## 2. Процедура оттаивания

- ABS рекомендует оттаивать только одну соломинку Sexcel за раз, так как размораживать нужно такое количество соломинок, которое вы успеете использовать для осеменения в течение 5 минут после размораживания.
- Ежедневно меняйте воду в размораживающей ванне и с помощью термометра проверяйте, чтобы температура была 35-37°C (95-98°F).
- Оттаивайте соломинку на водяной бане в течение 30 секунд.
- Выньте соломинку из воды с помощью пинцета и просушите (защитив ее от воздействия окружающей среды) чистым сухим бумажным полотенцем.

## 3. Переместите пузырьки воздуха

- Осторожно встряхните соломинку, взяв ее кончиками пальцев за запаянный конец соломинки, чтобы переместить сперму к закупоренному концу и поднять воздух вверх к запаянному концу соломинки. Встряхивание соломинки не повредит сперматозоиды; если пузырек не сдвинуть, будет потеряно 1-5% сперматозоидов.
- Убедитесь, что времени между извлечением соломинки из ванны для размораживания и загрузкой ее в шприц для искусственного осеменения прошло немного и что соломинка защищена от холодного ветра и солнечного света.

## 4. Загрузка шприца для ИО

- Поместите размороженную соломинку в пистолет для ИО концом с пробкой вперед.
- Обрежьте соломинку под углом 90 градусов на 1 см (0,4 дюйма) ниже обжатого конца чистыми ножницами или специальным инструментом для обрезания соломинок.
- Наденьте сверху пластиковый защитный чехол. Убедитесь, что соломинка входит и хорошо прилегает к зеленой или синей пластиковой части защитного чехла.
- Осторожно нажмите на поршень, чтобы сперма попала в конец соломинки, но не вышла из оболочки, а пузырьки воздуха удалились из соломинки.
- Поверх оболочки пистолета-шприца для ИО рекомендуется использовать пластиковую «санитарную рубашку».

## 5. Количество соломинок на 1 телку

- Не делите содержимое соломинки. Для осеменения одной телки используйте целую соломинку.

# Sexcel™ Genetics - Straw Handling Guidelines

At ABS Global, the experience when using our genetics is a priority. Every semen collection from ABS sires undergoes a series of rigorous quality control evaluations to ensure that every straw sold meets our high standards.

To get the best possible results from using Sexcel™ genetics, please also follow our heifer rearing protocols, available at [www.abssexcel.com](http://www.abssexcel.com) and please use the following straw handling protocols:

## 1. Straw Identification and transfer

- Use the tank inventory card to identify the rack/goblet location containing the straw.
- Never lift the rack/goblet above the frost line in the neck of the tank.
- If the straw is not identifiable within 10 seconds, lower the rack/goblet back into the liquid nitrogen for at least 10 seconds before recommencing identification.
- Use the appropriate tweezers for 0.25cc straws, never fingers, to pick up straws.

## 2. Thawing procedure

- ABS recommends thawing only one straw of Sexcel at a time as the objective is to thaw the number of straws that can be inseminated within 5 minutes of thawing.
- Replace the thaw bath water daily and ensure the temperature is between 35C to 37C (95F to 98F) using a thermometer.
- Thaw the straw in the water bath for 30 seconds.
- Remove the straw from the water using tweezers and protect from the environment using a clean, dry paper towel. Use the paper towel to dry the straw.

## 3. Move the air bubble

- Gently shake the straw taking it with the tip of your fingers by the crimped end to move the semen to the plugged end and air upwards to the crimped end of the straw. Shaking the straw will not damage the sperm cells; if the bubble is not moved, 1-5% of the sperm will be lost.
- Ensure that there is minimal time between removing the straw from the thawing bath and loading it into the AI gun, and that you protect the straw from cold wind and sunlight.

## 4. Load the AI gun

- Place the thawed straw into the AI gun with the plugged end first.
- Cut the straw at 90 degrees 1cm (0.4in.) below the crimped end, with clean scissors or a straw cutter.
- Place the plastic sheath over the loaded AI rod. Ensure that the straw enters and adapts well inside the green or blue plastic piece of the sheath.
- Carefully depress the plunger so that semen enters the end of the straw but not does escape from the sheath, removing the air bubble from the straw.
- The use of a plastic 'chemise sanitaire' is recommended on top of the AI gun sheath.

## 5. Number of straws per heifer

- Inseminate one complete straw per heifer, do not split straws.